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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２１年第６回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１． 平成２１年６月２４日（水）１８時３０分開会の第６回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２１年６月２４日  １８時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 

委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  北 川 雅 一 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 

        学校教育アドバイザー  齊 木 光 男 

 

 

 

６．閉  会   平成２１年６月２４日  １９時１０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅原委員 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

開会宣言１８時３０分 

只今から平成２１年第６回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２１年５月２１日開催の平成２１年第５回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況について他２件、及び議案第１号平

成２１年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について他１件。 

更に、平成２１年６月２１日開催の平成２１年第１回臨時教育委員会議事録につい

てもご報告申し上げます。議案第１号上富良野町立東中中学校校長故畠野克志先生の

教育委員会葬についてご審議をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

 

 ５月２１日からの教育行政報告についての説明。 

 

 何か、ご意見ご質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

なければ、議事にはいります。 

 日程第１報告第１号工事等の発注状況について、教育振興課長より説明願います。

 

ただいま上程いただきました日程第１報告第１号工事等の発注について説明いたし

ます。 

（報告第１号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、教育振興課長から日程第１議案第１号工事等の発注について報告いただ

きました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 上富良野小学校も上富良野中学校も机・椅子の納期が６月１９日となっているが、

学校に納まっているのか。 

 

 机・椅子につきましては、納期が６月１９日でありますが、日付はいま分かりませ

んが、机・椅子については納入になっていることで報告させていただきます。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

三熊委員 

 

社会教育主幹 

 他にご意見ご質問はありませんか。 

（なしの声） 

 

それでは次に日程第２報告第２号町立小中学校教職員の平成２１年度６月期にお

ける勤勉手当の給与決定手続きについて事務局の説明お願いします。 

 

ただいま上程いただきました日程第２報告第２号町立小中学校教職員の平成２１

年度６月期における勤勉手当の給与決定手続きについて説明いたします。 

（報告第２号及び資料を朗読説明）

ただいま、教育振興課長から日程第２報告第２号町立小中学校教職員の平成２１年

度６月期における勤勉手当の給与決定手続きについて報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 この評価については、教育長がするのか。 

 

 一般教職員については、一次評定者が教頭先生、二次評定者は校長先生、教頭先生

は一次評定者が校長先生、二次評定者は教育振興課長、校長先生は一次評定者が教育

振興課長、二次評定者は教育長となっております。この結果に基づいて、上川局に評

定委員会があり、最終的にそこで判定することになっております。 

 

その他ご質問、ご意見はございませんか。 

なければ次に日程第３議案第１号上富良野町文化財保護委員について事務局の説

明お願いします 

 

ただいま上程いただきました日程第３議案第１号上富良野町文化財保護委員につ

いて説明いたします。 

（議案第１号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、教育振興課長から日程第３議案第１号上富良野町文化財保護委員につい

て報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

選出区分の１号委員、２号委員の区別はどのような違いか。 

 

１号委員については、学校長のあて職、２号委員は社会教育委員のあて職で、３号

委員につきましては、学識経験者となっております。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

その他ご質問、ご意見はございませんか。 

なければ日程第３議案第１号上富良野町文化財保護委員について承認いただけま

すか。 

 

 「はい」の声 

 

それでは次に日程第４議案第２号学校用地の用途廃止について事務局の説明お願

いします 

 

ただいま上程いただきました日程第４議案第２号学校用地の用途廃止について説

明いたします。 

（議案第２号及び資料を朗読説明）

ただいま、教育振興課長から日程第４議案第２号学校用地の用途廃止について報告

いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 旧清富小学校の跡地ですか。 

 

いまの清富多世代交流センターで旧清富小学校のグランドになります。 

 

その他ご質問、ご意見はございませんか。 

なければ日程第４議案第２号学校用地の用途廃止について承認いただけますか。 

 

「はい」の声 

 

以上で全ての審議を終了いたしました。 

ではこれで平成２１年第６回教育委員会は、閉会とします。 

 

閉会１９時１０分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

        

調整員 

 


